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NOTICIÁRIO 

DIRECTORIA DO CENTRO 

Realizaram-se no mez de Novembro do anno passado, em pri

meira chamada para sessão extrahordinaria, as eleições para o 

preenchimento dos diversos cargos da directoria que deve reger os 

destinos do Centro em 1922. As candidaturas foram muitas, facto 

esse que levou ás urnas numero muito elevado de sócios. Aberta a 
sessão sob a presidência do Sr. Waldemar de B. Pessoa, foram as 

urnas abertas ás 8 horas da manhã e fechadas ás 5 da tarde; feita 
a apuração, o Sr. Presidente proclamou eleita a seguinte directoria: 

Presidente Felicio Cintra do Prado 

Vice-presidente Paulo de A. Marques Sáes 

1.° Secretario . Benedicto da C. Campos 

2.° Secretario Álvaro dos Santos Fortes 

1.° Tihesourelro Carlos Alberto P. Leitão Filho 

2.° Thesoureiro Domingos Larocca 

1.° Orador Aliplo Correia Netto 

2.° Orador Antônio da Palma Guimarães 

Bibliothecario Gast.ão Fleury da Silveira. 

O (Sr Felicio C. do Prado, actual presidente do Centro, escolheu 

como seus auxiliares de Directoria os iSrs. Max de Barros Erhardt, 

Alcides Ayrosa e Marcos Lindenberg, idelegando-lhes poderes para 

dirigirem e desenvolverem respectivamente o cultivo dos Sports 

entr© os alumnos da Faculdade, o serviço de tratamento e prophy-

laxia da Syphilis já mantido pelo Centro e a publicação regular da 

Revista de Medicina. 

Assim agindo, procura o Sr. Presidente alargar e extender o mais 

possivel a acção de nossa iSociedade nesses três sentidos, tornando-a 

de facto uma agremiação útil. 

* * * 



BR. EDMUNDO XAVIER 

Deixou, por exoneração a pedido, a directoria de nossa Escola, 

o Dr. Edmundo Xavier, cathedratioo de Physica Medica; esse cargo, 

vinha-o sua Excia. oceupando desde Fevereiro de 1921, tendo- tido 

durante este periodo de direcção varias oclcasiões em que ponde 
mostrar ante diffieuldades quasi insuperáveis, a energia e a inde

pendência de sua acçào. 

Entre os muitos serviços por elle prestados, cumpre notar aquelles 

realizados no sentido de serem reconhecidos pelo Governo Federal 

os diplomas conferidos em iS. Paulo; assim sendo, teremos talvez 
satisfeita ©m breve essa nossa aspiração, pela qual aliás tamlbem 

já se tem o Centro interessado varias vezes. 

* * * 

DR. CELESTINO BOURROUL 

Em substituição ao Dr. Edmundo Xavier, foi nomeado director 
da Faculdade o Dr. 'Celestino Bourroui, cathedratico de Parasitoilo-

gia. A ceremonia da posse, realizou-se no dia 2 de Março, estando 

a ella presentes os memlbros da Congregação, grande numero de 
médicos e alumnos da Faculdade. 
Introduzido o novo director no recinto, e por elle prestado o 

compromisso, saudou-o o Dr. Alves Lima em nome da Congregação; 

teve em seguida a palavra o Sr. Alipio Correia Netto, orador do 
Centro Oswaldo Cruz, que saudou o novo director ©m nome dessa 
agremiação. Fallou por ultimo o Dr. Celestino Bourroui, que ao 
terminar recebeu calorosos e prolongados applausos. 

$ # $ 

DR. CEiLESTINO BOURROUL 

Realizou-se no dia 19 de Março p. p., no Trianon, em homena
gem ao Dr. Celestino Bourroui um banquete, que seus amigos, coil-

legas e admriradores lhe offereceram em regosijo pela sua nomeação 

pana o cargo de director da nossa Faculdade. Saudaram: o Dr. C. 

Bourroui nessa loccasião os Drs. Enjolras Vampré © João Dente; 

levantou-se em seguida o homenageado que agradeceu aos seus colle-

gas aqueliá manifestação, a qual primou pelo cunho de franqueza e 

amizade qUe a ella emprestaram os seus organizadores. 

* * * 
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DR. FRANCO DA ROCHA 

Realizou-se no mez de Março p. p. uma reunião promovida pelos 
alumnos da Faculdade, em que pudessem exprimir ao Dr. Franco 
da Rocha o seu pezar pelo seu pedido de exoneração apresentado 
ao Sr. Secretario do Interior, e pedir-lhe a reconsideração do acto. 
A sessão foi presidida pelo Dr. Celestino Bourroui, nosso director 
e a ella compareceram muitos membros do corpo docente, e a quasi 
totalidade do corpo discente. Falou em primeiro lugar o Sr. Alipio 
C. Netto em nome dos alumnos, e em seguida o Sr. Felicio C. Prado 
em nome dos sexto-annistas. 
O Dr. Franco da Rocha, em breves palavras agradeceu a mani

festação, e declarou retirar o pedido de exoneração de accordo com 
o desejo expresso pelos alumnos. 

* * * 

DRS. RIOHARD PEARCE E F. F. RUSSEL. 

Realizou-.se sabbado, 11 de Março, no Butantan, em homenagem 
aos Drs. Richard Pearce e F. F Russel uma sessão organizada 
pelo director daquelle Instituto, Prof. R. Krauss; a essa sessão, 
para a qual o Centro foi convidado, estiveram presentes muitos 
médicos e alumnos; nella foram lidos e apresentados vários 
trabalhos scientificos, alguns seguidos pelas necessárias projecções 
luminosas e experimentações em animaes. 

* * * 

FESTA DOS CALOUROS 

Fez-se a 25 do mez passado a tradicional festa dedicada aos 
calouros e novatos da Escola; no campo do Palestra Itália reali
zou-se por essa occasião um match de foot-hall entre a turma do 
5.° anno e outra formada com alumnos de outros annos. A festa 
que correu em perfeita ordem, foi muito apreciada, sendo dada em 
seguida uma volta pelo centro da cidade. 

FORMATURA DOS DOUTORANDOS 

Realizou-se a 23 de Março no pavilhão do Jardim da Infância 
a sessão solemne para a formatura da turma de doutorandos que 
este anno terminou o curso da Faculdade; á sessão, que foi presi-
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dida pelo Dr. Celestino Bourroui, compareceram, autoridades repre

sentativas dos poderes estaduaès, grande numero de famüias e 

estudantes. 
Sob calorosas palma® da assistência, prestaram juramento e rece

beram o annel os Srs. Francisco Gemovez, Samuel Barnsley Pessoa, 

Mario de Souza Mursa, Eduardo da Costa Manso, Antônio Ferreira 

de Almeida Júnior, Carlos Napoleão La Terza, Valentin dei Nero, 
Francisco Patti, Waldemar Barnsley Pessoa, Cid Cordeiro Prestes, 

Joaquim Onofre d© Araújo, Juvenal Ricardo Meyer, José Stillitamo 

Júnior, Benjamln Alves Ribeiro, Mario da Costa Gaivão, João de 
Castro Simeõs, Seth Ferraz, Messias Teixeira de Camargo Filho, João 

Vicente Ferrão, João Maria Rollemíberg Sampaio, Aoeaeio Palma 

Guião. 

SE'DE SOCIAL 

Está finalmente satisfeita a velha aspiração dos alumnos dessa 

Faculdade, qual a de uma sede para o Centro Acadêmico. Foi ella 
realizada graças á activiidade de nosso presidente, Felicio C. do 
Prado, que para tal não poupou esforços, e á bòa vontade dos dire-

ctores do Instituto de Hygiene, Prof. W. Smillie e G. Paula Souza, 
que cederam ao Centro duas salas do prédio em que funcciona esse-

Instituto. Numa dellas foi -montada a Sala de Sessões, e na outra 
a Bibliotheca; ahi encontram os sócios, além dos livros-, joigos com 

que passarem alguns momentos de lazer. 


